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ATA DA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRA DO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDIAÍ- COMUS

2344 reunião ordinétria - Realizada em 27.03.2024

Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove

horas e dez minutos, foi realizada a Ducentésima Trigésima Quarta Reunião Ordinária

do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma online, por meio da

plataforma Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com

encaminhamento do link e lD a todos os conselheiros. Foi disponibilizado o Auditório do

8o andar do Paço Municipal, juntamente com técnico e equipamento, para os

conselheiros que tivessem dificuldades em acessar o aplicativo. Participaram da reunião

os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, titular- representante de Sindicatos de

Trabalhadores; João Bosco Machado, titular e Jaime Sant'Anna Pinto, titular

representantes das Entidades Comunitárias de Bairros; Maria Cleuza Buoni Cunha,

titular; Cleber Raimundo de Oliveira, titular e Ralf Milani de Carvalho, suplente; Marcia

Regina Alves Gonçalves, titular - representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores;

Juliana Letícia Santos, titular e Dalva de Jesus Monteiro, suplente - representantes da

Pessoa com Deficiência; Jaqueline Atollini Muraro, titular representante de

Associações/Entidades que desenvolvem Atividades na Saúde; Renato Basilio, titular -

representante dos Servidores da Saúde; Ada Maria Fossen, titular e Candido Gabriel

Menegatti Freire de Souza - representante de Associaçäo ou Sindicato de profissionais

com participação na área da Saúde; Tiago Texera, titular; Marco Antônio Viscaino, titular

- representantes da Unidade de Gestão de Promoçäo da Saúde; Maria Roseli

Maestrello, titular - representante das Associaçöes/Entidades Filantrópicas Sem Fins

Lucrativos. A conselheira Marlucy Araujo Fontenelle Sichetti justificou a ausência.

Reunião agendada com a seguinte pauta: la Deliberação da ata da 233a Reunião

Ordinária (28l,02120241:' 2 Deliberaçäo da Programação Anual de Saúde - PAS

2024;34 Deliberação do Relatório Anual de Gestão - RAG 2023;4a Deliberaçäo do

novo Gonvênio com a APAE - Deficiência lntelectual e Atraso Neurológico; 5a

Deliberação da Prorrogação do Gonvênio com o HCSVP de no. 1OI2O22- SAMU e

SAEC; 6a Deliberação da Prorrogação do Convênio com o HGSVP de no. 1012023 -

Hospitalar. O Gestor da Unidade de Gestäo de Promoção da Saúde e Presidente do

Conselho Municipal de Saúde, conselheiro Tiago Texera, iniciou a reunião

\f,-
Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP * CEP 13214-900

Fone;4589-8813
e-mait: comus@j u ndiai. sp. gov. br
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cumprimentando os presentes e relembrou que todos os conselheiros teriam direito a

fala durante a reunião e que os demais participantes, não conselheiros, teriam direito a

fala após o item de pauta dos informes. Na sequência passou para o 10 Ponto de

Pauta: Deliberação da ata da 233" reunião ordinâria (28102120241. O Gestor Tiago

Texera perguntou se alguém queria Íazer alguma alteração, inclusão ou supressão na

ata, e mencionou que a mesma era a transcrição do que havia ocorrido na reunião

passada. Näo havendo nenhuma manifestação, a ata da 233a reunião ordinária

(2810212024) foi aprovada, por consenso, sendo dispensada a votação nominal.2"

Ponto de Pauta: Deliberação da Programaçäo Anual de Saúde - PAS 2024. O

Gestor Tiago Texera lembrou que foi amplamente debatido nas Comissöes e obteve

parecer favorável. A Diretora de Planejamento Daniela Tafarelo Zito explicou que as

metas da PAS correspondiam ao Plano plurianual de quatro anos, frisou que o material

foi encaminhado com antecedência e estava a disposiçäo para demais esclarecimentos.

A conselheira Dalva Monteiro de Jesus disse que tinha muito orgulho da equipe da

Saúde. Não restando dúvidas a Programação Anual de Saúde - PAS 2024 loi

aprovada por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo

Batagin, Joäo Bosco Machado, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha,

Cleber Raimundo de Oliveira, Marcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia Santos,

Jaqueline Attolini Muraro, Renato Basílio, Ada Maria Fossen, CanCido Gabriel Menegatti

Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino e Maria Roseli Maestrello. 3o

Ponto de Pauta: Deliberação do Relatório Anual de Gestão - RAG 2023. O Gestor

Tiago Texera esclareceu que tinham o Plano Municipal de Saúde elaborado a partir da

Conferencia Municipal de Saúde, percorriam Plano Municipal de Saúde durante quatro

anos e anualmente faziam a Programação Anual de Saúde. Citou que acompanharam

quadrimestralmente, no ano de dois mil e vinte três, com as Prestações de Contas e no

final do mês de março juntavam todas as Prestaçöes de Contas e elaboravam o

Relatório Anual de Gestäo. Ponderou que foi debatido nas Comissões e obteve parecer

favorável. Não havendo dúvidas o Relatório Anual de GestÊio - RAG 2023 loi

aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo

Batagin, João Bosco Machado, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha,

Cleber Raimundo de Oliveira, Marcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia Santos,

Jaqueline Attolini Muraro, Renato Basílio, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti

\-f
Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-8813
E-mail: comus@jundiai.sP.qov. br

2



colts¡lHo t[uilqPÂt
D¡ SAÚDT. ¡UTDIA|

65 Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino e Maria Roseli Maestrello. 40

66 Ponto de Pauta: Deliberação do Novo Gonvênio com a APAE - Deficiência

67 lntelectual e Atraso Neurológico. A Diretora do Departamento de Regulaçäo da

68 Saúde Fabiana Barrete de Alcantara disse que apresentaram nas Comissões e

69 obtiveram parecer favorável, na sequência, realizou a seguinte apresentaçäo.
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Apresentaçã o COMUS em março/2ozs

Unidade de Gestão de Promoção de Saúde

Departamento de Regulação da Saúde

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jund¡aí .SP-, CEP 13214-900
Fone:4589-8813

e-ma¡t: comus@iundíai.sp.qov. br
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'UIIDN¡ #APAE - Novo Convênio
. OBJETO: Desenvolvimento de açöes

terapêuticas, tratamento, prevenção,
treinamento e capacitação voltadas à prevenção,
reabilitação e estimulação às grie¡Ces-cs¡n
atraso no desenvolvimento neuroosicomotor e
oessoas com deflclêncla intelectual associada
ou não às comorbidades esoeradas para o
quadro

. vlcÊNclA: 12 meses a partlr de olloqlzoz4-

. Abordagem terapêutica norteada pelas
Diretrizes do Ministério da Saúde, especialmente
a relacionada à Estimulação Precoce

. A entidade já mantém convênio com a Unidade
de Gestão de Promoção da Saúde para
atendimento desse público - novo convênio
realizado para aumento no número de vagas e

avaliações diagnósticas

Repasse mensal- R$ 328'(Xr0,ü)
novo convênio

Repassemensal- R52L4,47t,74
convênio anterior

Atendimentos para todas as faixas etárias

PÞfrlhira
de Jundlal

+ 53%

7l

72

73

74

15

76

78

79

APAE - ruovo Convênio - ganhos

Novo convènio Var¡açåoConvênio atúal

+ 69,2.L5s2 934

450 + î5t1./o

Hoeç Eemand¡s tlos
otol¡$ ¡o ne i s de d ¡cados a o

alendinento

N[)me@ dc v¿ùas - pacienles
Eté 06 anos ircamplelos

257

+ 66,6%Av a¡¡agõe s dteg n ó st¡c a s

conçluídas - pot nês
30 50

Mesmos profsEiona¡E

dlð9¡ósllc¡

Progfama para çi¡nçãB de dois alé
EsiE anos ¡ncomplelot som olBrlð de

DB¡coloEia

Programa parã bobês com risco
noutológ¡co sem oferla de

fonoãud¡olog¡a e com f6iolerapia
mênsal

Sem acompanhanle lefapéut¡co pata o
progrãma de convivênc¡a (adultos)

Aveliûção diagnóst¡ca cof,l.EQUlpE
EXCLUSIVA, l¡bcEndo a c€rga

lrofária do3 demãi3 pfoll!slonair
psrs os at?nd¡meolos e redu¿indo o

tempo do procerðo ¿Ýali8l¡vo

Progrsma psra cr¡angar de do¡t ¡té
re¡r ðnos lncompl€lor CoM olgrtô

de pricolog¡a

Prognmô para bebâa com riãco
n€urológico CoM olerts do

fonosud¡ologið e l¡!iot¿rap¡a
r€man¡l

Acompanhsnte t€rapéutico no
progrrm¡ de convivêncía (ðdültotl

Ofedd ass¡stenc¡al

A conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha indagou se supriria todas as vagas

necessárias. A Diretora Fabiana respondeu que abrangeria o grupo de risco e os ma¡s

necessários, que era de zerc a seis anos, com maior qualidade na terapia. A

conselheira Jaqueline Atollini Muraro perguntou se englobaria apenas diagnósticos com

deficiência intelectual e sobre os autistas que näo tinham deficiência intelectual se näo

teriam atendimento. A Diretora Fabiana esclareceu que até seis anos se o paciente

tinha autismo ficava na estimulação e sem deficiência intelectual não contemplava a

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: coÍlìus(Oiund iai. sp. qov. br
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elegibilidade da APAE. A técnica da Regulação Elisa Van Ginkel pontuou que a APAE

estava se especializando para atender deficiência intelectual e fazendo

georreferenciamento para autistas sem deficiência intelectual de sete a treze anos e

somatizaram trinta e três pacientes nesta condição. A conselheira Jaqueline Atollini

Muraro contestou que a Educaçäo possuía outro número. Elisa esclareceu que este

númeroa\ era da Saúde e que atenção especializada também era especializar as

instituições para melhor atendimento aos pacientes. Não havendo dúvidas, o Novo

Convênio com a APAE - Deficiência lntelectual e Atraso Neurológico foi aprovada
por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin,

João Bosco Machado, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber

Raimundo de Oliveira, Marcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia Santos,

Jaqueline Attolini Muraro, Renato Basílio, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti

Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino e Maria Roseli Maestrello. 50

Ponto de Pauta: Deliberação da Prorrogação do Convênio com o HCSVP de no.

10/,2022 - SAMU e SAEG. O Diretor Financeiro da UGPS Marco Antônio Viscaino

realizou a seguinte apresentação:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundiai.sp. gov. br
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Cestão e operação do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência
(SAMU) e do Serviço de Atendimento à Pacientes Especiais e

Crônicos (SAEC)

Vi gência oU 04 I ?O24 à 3r I o3 I 2o25;

PRORROGAçÃO

Citou que foi debatido nas Comissões e obteve parecer favorável. Não havendo

dúvidas, a Prorrogação do Gonvênio com o HCSVP de no. 1012022 - SAMU e SAEG

foi aprovada por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do

Carmo Batagin, João Bosco Machado, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni

Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Marcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia

Santos, Jaqueline Attolini Muraro, Renato Basílio, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel

Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino e l/laria Roseli

Maestrello. 60 Ponto de Pauta: Deliberação da Prorrogação do Convênio com o

HCSVP de no. 1Ol2O23 - Hospitalar. O Gestor Tiago Texera explicou que o recurso

federal era encaminhado de maneira direta ao Estado e que passou a ser encaminhado

para o município fazer a gestão e repassar ao Hospital, mas o custo do Hospital

permanecia o mesmo. O Diretor Financeiro da UGPS Marco Antônio Viscaino lembrou

que prestavam contas do recurso e apresentou o que segue:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP '13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sP.qov. br
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SAMU / SAEC
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Ratr¡ræ F¡d¡rrl ron¡.trtÊsSc¡Yloo Rcor¡ro Munldpal
RS 1.248.594,89n s 172.222,00S,AMU I Rs 1.076.372,89

RS 543.904,54n$SAEC ns 543.904,54

t.R æ4ER

Recu¡o Fcd¡rel lOT L(l2mrdgtfYlao RccrliæMunldÞrl
Rs 14.983.138,ó8n $ 2066.664,00SAMU , nS 12.916.474,68

RS nS 6.52ó.854,48SAEC ns 6.s26.854,48

161ó 00n$ 19.¡l¡ts
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o Execução de serviços médico-hospitalares de caráter de urgência e
emergência, a serem prestados para Jundiaí e região de saúde conforme
habilitações do Ministério da Saúde.

o Vigência OllO4l2O24 à 3110312O25:

rnonnoolçÃo

lll

tt2

lt.m

lMetas Quantltatlvas

rTabela $JS - Pilllda

TOTAL

Obs.: consider¿rndo que a Resolução SS. n" 198 prevê que o HCSVP faz jus ao repasse cla Tabela SUS paulista a partir
de março de 2024, port¡rnlo o valor de abril de 2024 será pago em dobro.

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - JundiaÍ -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

e-mair: comus@jundiai. sp. qov. br
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Item Recr¡rso Munidpal R€q¡r¡o Fsdcral t MÊSTO

M etas Quartitativas R$ 15.223.145,96 R$ 4.A5.747,34 R$ 19.468.893,30

E xames E lucidafr o D i agnódica R$ R$ 455,?09,34 455.209,34R$

4.700. q¿41 u9öR
llem Req¡rso MunldÞal Retr¡r$ Esisduel TOTAL

T$ela S.iS- Paulida R$ Rs 4.697.780,45 RS 4.697.780,45

4.O7. ¡fs

HOSPTT-AI,AR
.lit.*.-;
Ìf:t.

¡urorai

R¡curso ìluddoal R¡ct¡ræ F.daral

R$ 182677.751,52 R$ 50.948.e68,08 R$ 2æ.626.719,60

ExffiiesE lud@çe) D lagnósllca R$ Rs 5.462.s1¿08 RS s.ir6z5i ¿oB

Tobl... R$ R 1ó Rs

Rrcr¡ro Munld¡d Rüilro Eirdu¡l TOTAI
RS R$ 5ó.373.365,¡m R$ 5ó.373,365,40
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Tabela SUS Paulista é uma iniciativa inédita e tem como objetivo
aumentar o atendimento na rede priblica de saúde e reduzir as filas, por
meio do complemento do valor que os hospitais recebem atualmente do
Ministério da Saúde pelos procedimentos hospitalares, com
possibilidade das unidadeJf-e-ç^-gþg,{g--m até cinco vezes a tabela adicional
do SUS.

Além de contribuir para a sustentabilidade financeira das instituições, o

programa terá impácto direto na qualidade dos serviços .prestados.à
þopulação, estabeiecendo uma parcèria entre a Secretaria de Estado da

Saúde e os hospitais baseada na produtividade e eficiência na
assistência à saúde.

O conselheiro Ralf Milani de Carvalho perguntou se a Tabela Paulista seria apenas para

o Hospital ou se estenderia as demais Entidades. O Gestor Tiago Texera discorreu que

a Nova Tabela Paulista contemplava Hospitais Filantrópicos, Entidades filantrópicas e

pr¡vadas. Disse que o recurso vinha para os municípios, pois a gestão do fundo era

municipal e o Estado ampliaria o financiamento junto aos municípios. A conselheira

Maria Cleuza Buoni Cunha indagou sobre as Entidades Filantrópicas. O Gestor Tiago

Texera explicou que o recurso vinha para o município e dentro dos planos de trabalhos

ajustavam os valores que seriam repassados. Não havendo dúvidas a Deliberação da

Prorrogação do Convênio com o HCSVP de no. 1012023 - Hospitalar foi aprovada

por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin,

João Bosco Machado, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber

Raimundo de Oliveira, Marcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia Santos,

Jaqueline Attolini Muraro, Renato Basílio, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti

Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino e Maria Roseli Maestrello. 70

nconselheiros lembrou que tiveram dois anos muito produtivos, citou que os conselhos

gestores locais avançaram muito e atualmente todos os serviços tinham conselhos. A

conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha agradeceu e disse que não se afastaria, pois os

problemas continuariam. Agradeceu a atenção da equipe da Saúde e elogiou o Gestor.

A conselheira Marcia Regina Alves Gonçalves falou que foi uma satisfação conhecer

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
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todos, contou que foi reeleita e agradeceu a conselheira Cleuza, que a ajudou a

compreender o COMUS e o Gestor Tiago Texera que era muito humano e sempre

disposto a lutar. O conselheiro Renato Basilio agradeceu o Gestor Tiago Texera pela

oportunidade, desejou boas-vindas aos novos conselheiros e parabenizou a antiga

secretária Tânia e a nova secretária Giuliana. A conselheira Dalva Monteiro de Jesus

agradeceu a paciência do Gestor Tiago Texera e parabenizou a secretária Giuliana,

falou que admirava o trabalho do Gestor que era sempre presente e próximo dos

usuários. Perguntou sobre o Centro Especializado para Autismo e sobre o Hospital

Regional. O conselheiro Cleber Raimundo de Oliveira agradeceu a todos disse que

aprendeu muito. contou que admirava o Gestor e lembrou do conselheiro Moretti. O

Gestor Tiago Texera esclareceu que estava previsto para o segundo semestre a

implantação do Centro lntegral de Atençäo à Pessoa com Autismo. Discorreu que

pediram ampliaçäo do escopo do Regional para o Secretário Estadual de Saúde. Não

havendo mais assuntos a serem tratados, o Presidente Tiago Texera encerrou a reunião

às vinte horas e trinta minutos. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo, redigiu esta

ata, que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente do Conselho. Ata

aprovada na 2354 reunião do GOMUS, realizada no dia2410412024.

T_
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